

遠足

になりました」と語ってくれました。

遊ぶことができたので思い出に残る一日遠足

















学校から番所丘公園まで片道およそ4キロの道の 义 快晴の下、 年生の 日遠足が行われ バレーや 公園では先 学年全体

学科紹介

りをクラスごとにみんなで並んで歩きました。 での親睦が図れていたようです。 サッカー、ドッジボール等の球技に熱中したり、 生方が企画したスタンプラリーを楽しんだり、 5月2日



鹿児島県立鶴翔高等学校 6月号(通算第188号)

令和5年6月1日 発行

総合学科アカテミア系列

〒899-1611 赤瀬川1800番地 **23** 0996-72-7310





生徒が探究的な活動にも挑戦します。

応できる学力を身につけます。

学共通テストや国公立大学の入試に対

進路希望に応じて文系・理系を選択

きめ細やかな授業を通して大学な

の進学を目標とする系列です。

アカデミア系列は、

短大等







紹

きら 翔生たち IJ ま 2 光 る

北中出身)は、「今回の一日遠足で学級を越 えて関わることができ、先生・生徒みんなで

参加した食品技術科の藤代愛莉さん

(川内

中央中) ①今回の大会を振り返っての感想をお願い (スポーツ健康科学系列三年・ にインタビューしましたー ル部キャプテンの西原菜奈 みんなで盛り上げる 乱がありましたが、 1セット取られる波 Ш 内

さん

援農 活動 イショ収穫実習 4月25日(火)・27日(木) 4月25日(火)

繁忙期の農家の 助となり、担い手の 育成につなげるこ とを目的として行 われています



鶴翔高校公式ブログ

鶴翔高校の旬の情報を 随時アップしています。

えてください。 ②バレーボール部の今後の目標を教

広報委員 (川上·中) 村

中学生の皆さんの参加を お待ちしています!







共通テスト直前追い込み風景

挑戦•感動

そして Since 2005



日本一になりたいです。

☆皆で応援しています!

県で勝ち上がって優勝したいです。

戦一戦を大事にして部員13